

## ABSTRAK

**Siti Nor Aisyah, 1620210075, Pengaruh Kompetensi SDM, Etos Kerja Islam, dan Literasi Keuangan terhadap Kinerja Pelaku Usaha pada Sentra Industri Kerajinan Rotan Desa Teluk Wetan Kecamatan Welahan Kabupaten Jepara.**

Kinerja pelaku usaha menjadi faktor penting dalam upaya pengembangan industri kecil karena sektor kewirausahaan sangat diharapkan perannya dalam pembangunan ekonomi. Adapun penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kondisi UMKM kerajinan rotan yang sebenarnya di Desa Teluk Wetan Kecamatan Welahan Kabupaten Jepara dengan mengkaji kinerja para pelaku usaha melalui pengaruh dari 3 variabel bebas yakni kompetensi SDM, etos kerja Islam, dan literasi keuangan. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif. Seluruh pelaku usaha rotan merupakan populasi dalam penelitian dan sampel diambil melalui teknik *non probability sampling* dengan metode pengambilan *purposive sampling*. Kuesioner disebarikan secara langsung kepada 95 pelaku usaha yang menjadi responden. Dan analisis data menggunakan analisis regresi linier berganda dengan program IBM SPSS 23. Hasil pengujian hipotesis melalui uji t dengan kriteria t tabel  $> 1,986$  dan nilai signifikansi  $< 0,05$  menunjukkan bahwasannya kompetensi SDM tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kinerja, di mana variabel ini memiliki nilai t hitung  $- 0,995$  yang kurang dari t tabel dan nilai sign  $0,322$  yang mencerminkan bahwa peningkatan kompetensi yang terlalu tinggi justru dapat menurunkan kinerja. Selain itu, variabel etos kerja Islam dan literasi keuangan memiliki pengaruh signifikan terhadap kinerja pelaku usaha dengan perolehan nilai t hitung masing-masing  $3,807$  dan  $3,133$  serta nilai signifikansi  $0,00$  dan  $0,02$ . Sehingga melalui komitmen yang tinggi terhadap etos kerja Islam dan pemahaman yang baik akan literasi keuangan, diharapkan para pelaku UMKM mampu memajemen usahanya dengan baik dan mengambil keputusan yang tepat untuk meningkatkan kinerja bisnisnya.

**Kata Kunci:** *Kompetensi SDM, Etos Kerja Islam, Literasi Keuangan, Kinerja Pelaku Usaha*